

## MM Maschinenmarkt ehrt die Besten der Besten

11.06.18 | Autor / Redakteur: Melanie Krauß / Melanie Krauß

Zum dritten Mal zeichnete der MM Maschinenmarkt herausragende Innovationen aus der Industrie mit dem Best of Industry Award aus. Ein Abend der kurzweilig, unterhaltsam und voller Überraschungen war.

Die insgesamt neun Kategorien verteilten sich vergnüglich über den Abend. Dabei wurde jede Rubrik durch einen Gag oder Showact eingeleitet, der für den einen oder anderen Lacher, aber auch für Staunen sorgte. So herrschte beispielsweise absolute Stille im Saal, als die Sandmalerin Iryna Chaplin die Geschichte der Antriebstechnik auf eine vollkommen neue Art und Weise darstellte, indem sie Bilder allein mit Sand kreierte. Auch die Kortosionskünstlerin Ekaterina Demina hinterließ bleibenden Eindruck. Als Einleitung für die Kategorie Umformtechnik verbog sie ihren Körper so, wie man es kaum für möglich gehalten hätte und verursachte so das eine oder andere ungläubige Staunen bei den Gästen. **Passend zum Verlauf des Abends zog Industrie-4.0-Experte Johann Hofmann von der Maschinenfabrik Reinhausen ein klares Fazit: „Bleiben Sie neugierig.“**







